

Siguen los problemas en Coordinación Democrática

MADRID, 2 (INFORMACIONES y agencias).

FUE suspendida la reunión que el comité ejecutivo de Coordinación Democrática iba a celebrar en la tarde de ayer. El motivo de esta suspensión, según se ha informado en fuentes dignas de crédito, es que los acuerdos adoptados en la reunión de organismos unitarios de partidos de la oposición de Valencia fueron entregados precisamente ayer a los distintos partidos de Coordinación Democrática y se pretende que su discusión se realice tras un detallado estudio de dichos acuerdos por todos los grupos.

Asimismo añaden las citadas fuentes, la suspensión de la reunión se ha debido al deseo de algunos grupos de que los acuerdos de Valencia sean discutidos conjuntamente, en un ambiente de menor tensión que el actual. Como se sabe, el Partido Socialista Popular (P.S.P.), el Partido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.) e Izquierda Democrática (I.D.) no habían asistido a las últimas reuniones del ejecutivo de Coordinación Democrática, a raíz de unas declaraciones en las que don Antonio García-Trevijano criticaba la actuación de estos grupos en el seno de Coordinación.

EL P.S.P. SEGUIRÁ SIN ASISTIR

La comisión permanente del P.S.P. celebró ayer una reunión para tratar acerca de sus relaciones con Coordinación Democrática. Según informan fuentes competentes de este partido, la postura adoptada es de apoyo total a la línea de Coordinación Democrática, si bien se ha decidido no asistir a las reuniones del ejecutivo de este organismo, hasta que terminan los problemas que ha originado el señor García-Trevijano en el seno de Coordinación, y se produzca una rectificación en las declaraciones que han dado lugar al problema. Al término de la reunión, la ejecutiva del P.S.P. divulgó un comunicado en el que se dice: «El P.S.P. ha considerado cuidadosamente los problemas que se han planteado con Coordinación Democrática con relación al señor García-Trevijano, y ha optado por no asistir a las reuniones de esta plataforma hasta tanto no se consiga un criterio que resuelva dichos problemas, de tal modo que cesen las fricciones que pudieran ocasionarse por la gestión del señor García-Trevijano.» Según Europa Press, un portavoz de este mismo partido señaló que «no podemos tolerar que en el seno de Coordinación trate de imponer sus criterios por encima de lo que pretenden otros partidos».

SEGUN EL P.S.O.E., EL PROBLEMA ESTÁ EN "VIAS DE SOLUCION"

Un portavoz del Partido Socialista Obrero Español, sector renovado, manifestó a última hora de ayer que la actitud del partido no ha variado y «no asistirá a las reuniones de Coordinación Democrática mientras no se resuelva el problema planteado por el señor García-Trevijano», del Grupo de Demócratas Independientes.

Añadió el mismo portavoz que, no obstante, el problema está en vías de solución, y para ello se efectúan estos días reuniones entre los distintos partidos integrados en Coordinación Democrática.

LOS DEMOCRATAS INDEPENDIENTES ACUSAN DE INCORRECTO AL P.S.O.E.

Los demócratas independientes de Coordinación De-

mocrática no consideran correcto que el P.S.O.E. renovado cuestione la presencia del señor García-Trevijano en la Comisión Ejecutiva del organismo unitario, según manifiestan en un comunicado hecho público en la tarde de ayer. Exponen que ellos, junto con determinados partidos y organizaciones sindicales, fueron inspiradores y fundadores de la Junta Democrática y que en las negociaciones con la plataforma de Convergencia Democrática del P.S.O.E. puso, entre otras condiciones, que los demócratas independientes, para poder continuar en Coordinación, tendrían que actuar con una sola voz y un solo voto, como los demás partidos. Añaden que de este modo crearon el grupo de los Demócratas Independientes, designando como portavoz y representante en la Comisión Ejecutiva de Coordinación Democrática a don Antonio García-Trevijano, sin que esta designación fuese puesta en cuestión en ningún momento por el Partido Socialista Obrero Español ni por cualquier otro grupo político de Coordinación.

Tras manifestar que el Grupo ha ratificado su confianza y apoyo al señor García-Trevijano, añaden que no consideran correcto que el Partido Socialista Obrero Español cuestione ahora la presencia de aquél en la comisión ejecutiva de Coordinación, como representante del Grupo.

Agregan que si el motivo es una incompatibilidad personal del P.S.O.E. con el señor García-Trevijano por hechos anteriores a la constitución de Coordinación, el momento de hacerlo manifiesto debería haber sido en el período de negociación, y no ahora, sobre todo, así la causa de la incompatibilidad reside, como ha dado a entender el P.S.O.E., en la actuación del señor García-Trevijano respecto a Guinea Ecuatorial.

El Grupo manifiesta asimismo que resulta sorprendente que desde la oposición se utilice «la calumnia o la insidia de una manera impropia contra quien no puede defenderse, a causa del secreto oficial que pesa sobre la información relativa a Guinea», y que el Grupo tiene también en su poder el mismo «dossier» al que alude el Partido Socialista Obrero Español, habiendo pedido reiteradamente que deje de ser materia reservada la información sobre Guinea, con el fin de que se publique íntegramente: «la simple lectura —aunque— demuestra el infantilismo, la torpeza y la vileza con que se ha confeccionado».

Por último, expresan su confianza en que el Partido Socialista Obrero Español reconsidere su postura, para evitar polémicas desorientadoras, que sólo pueden favorecer a las fuerzas políticas y sociales que se oponen a la verdadera libertad.